

Regierungsratsbeschluss

vom 12. August 2014

Nr. 2014/1401

Interpellation Johannes Brons (SVP, Schönenwerd): Werden auch im Kanton Solothurn die BVG-Gelder verprasst? (02.07.2014)
Zuweisung an Departement

1. Eingabe

Der eingangs erwähnte Vorstoss wurde am 02.07.2014 eingereicht.

2. Beschluss

Die Eingabe wird dem Volkswirtschaftsdepartement zur Vorbereitung der Stellungnahme des Regierungsrats zugewiesen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Eingabe

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement
Parlamentdienste